



Dicen por ahí...

» **¿ERROR, NETA?** Una carta apócrifa del obispo Raúl Vera fue incorporada a la solicitud de reelección para la CNDH por la directora saliente Rosario Piedra Ibarra. Ahora ella dice que fue un error, lo cual la descalifica desde cualquier punto de vista: conociendo la trayectoria del obispo, era imposible que apoyara a la directora; y si fue descuido, entonces la desautoriza para atender una de las áreas más sensibles del Estado.

» **COMO EN EL PRI.** Mientras que con una mano las 4-T inició ya el proceso de desaparición de los organismos autónomos, con la otra está ofreciendo un espectáculo típicamente priista en la designación de la próxima directora del organismo autónomo de la CNDH. Como en los tiempos del PRI, el dedazo a favor de la directora saliente Rosario Piedra Ibarra ilustra que las 4-T usa los autónomos a capricho y por intereses.

» **JURISPRUDENCIA.** El ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena no se burló en Harvard de los requisitos para hacer ministro de la Corte, sino que utilizó esa ironía pública para bloquear las presiones de que fuese el ministro traidor del grupo de los ocho togados. Y aunque pudiera parecer guerra sucia, siguen circulando versiones en redes de que al ministro Alberto Pérez Dayán le abrieron expedientes vinculados a presuntos asuntos sexuales para doblarlo.

» **SOMBRA DE ZEDILLO.** El exsecretario de salud del gabinete de Ernesto Zedillo y pre-precandidato priista en 2000, Juan Ramón de la Fuente Ramírez, está al margen de las Relaciones Exteriores a pesar de ser canciller. Como lo demostró en la UNAM, De la Fuente elude decisiones de poder, se desaparece de la escena y regresa cuando otros tomaron las decisiones que él debió de haber asumido.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Los blogueros que se encumbraron con AMLO andan como almas en pena ofreciendo servicios, y con ofertas.

» **DIMINOMBRE, BELLACO.** Miguel Ángel Yunes Márquez y Alberto Pérez Dayán pasaron a la galería histórica de traidores políticos, aunque su felonía se achica con los beneficios que recibieron a cambio, cualquiera que hayan sido. Judas Iscariote traicionó a Jesucristo por 30 monedas, pero luego las regresó, aunque nadie se le recibió y las tiró a las puertas del templo, y luego fue a buscar un árbol para suicidarse ahorcado.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Y qué hará y con qué autoridad moral la Suprema Corte que fue aplastada y humillada con la reforma?

“

Larga vida a Pérez Dayán

”

Gerardo Fernández Noroña, al ilustrar
la traición del ministro.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS